



¿Cómo es el día a día de los frailes en Tierra Santa? Esta es la pregunta que responde una exposición que desde el 11 de junio hasta finales de octubre se presentará en la curia custodial del Convento de San Salvador de Jerusalén.

Se trata de la muestra fotográfica titulada "Franciscanos en Tierra Santa, guardianes de la tumba de Cristo", que recoge una serie de imágenes que realizó Thomas Coex, fotógrafo de la Agencia France Press, contando con la colaboración del periodista Cyrille Louis, corresponsal de Le Figaron, quien realizó un artículo sobre los franciscanos con motivo de los 800 años de su presencia en Tierra Santa.

Justamente la idea de esta exposición nació a raíz del artículo que realizó Louis y de la amplia aceptación de las fotografías en las redes sociales. Ambos pensaron que sería ocasión perfecta presentar las imágenes dentro de una exhibición:

"Hemos decidido trabajar con los franciscanos aquí en Jerusalén, porque ambos estamos fascinados y vinculados a la Ciudad Vieja, y hemos pensado que, gracias a su historia y larga presencia aquí, además de la importancia de su papel en la ciudad, son una comunidad muy interesante con la que contar", señaló Louis, quien es citado por el Christian Media Center, medio de comunicación de la Custodia de Tierra Santa.

La muestra incluye el día a día de los frailes, capturando diversos momentos de su vida privada y pública; entre ellos las liturgias celebradas en el Santo Sepulcro, su labor ayudando a los cristianos locales, y también la vida comunitaria al interior de convento. Imágenes que hicieron parte de un especial de 8 páginas, que fue el resultado de dos meses de convivencia que tuvieron el fotógrafo y el periodista con los hermanos franciscanos.

"Ha sido hermoso estar no solo en las oraciones o las procesiones, y todo lo que el público puede ver, sino también el resto, como sus actividades sociales (...) ¡que son muchísimas! Este punto ha sido para nosotros muy importante", comentó Coex, también mencionado por el Christian Media Center.

La exposición fue posible gracias a la colaboración de la Oficina de Bienes Culturales de la Custodia, y de AFP. Al respecto se refirió Fray Stephane Milovitz, ofm, responsable por los Bienes Culturales de la Custodia de Tierra Santa, mencionado igualmente por el Christian Media Center: "Tenemos muchas fotografías de nosotros mismos, pero para nosotros es interesante vernos a través de los ojos de periodistas profesionales, de vernos a través de sus ojos y, finalmente, hemos encontrado una visión nuestra a la que no estábamos acostumbrados. Ha sido una experiencia positiva y estamos muy orgullosos de que todos puedan ver estas fotografías hoy".

"Gracias a los ojos de un artista externo, los frailes de la Custodia descubrimos en estas imágenes nuestra vida y nuestra misión en Tierra Santa", dijo también el fraile.

La exhibición fue inaugurada por Fray Francesco Patton, Custodio de Tierra Santa; evento que contó con la presencia del Vicario Patriarcal para Jerusalén, Mons. Giacinto-Boulos Marcuzzo; además de los cónsules de España y Francia en Jerusalén